

Willy Bogner dreht einen Werbefilm in St. Moritz (CH), Till Pöhlmann wirkt mit seinen Pyrostäben mit

Bei Temperaturen von -20°C wird auf einem zugefrorenen See und auf dem 3000er Corvatsch von Willy Bogner persönlich ein Werbevideo gedreht, mit Skispringern, Models und anderen Akteuren.

Till Pöhlmann gehört in diesem Film zu den "Graffitis" und wirbelt seine mit Pyrofeuerfontänen bestückten Jonglierstäbe, um den "Stamm" der "Graffitis" mit viel Effekt in Szene zu setzen.



Till Pöhlmann mit Pyroeffekt-Jonglage in Werbeclip für Bogner



Till Pöhlmann bei Dreharbeiten mit Pyro-Effekten mit Willy Bogner

[HIER](#) ist das Video in kleiner Version zu sehen.